



Théâtre en 5ème

publié le 28/11/2022

Descriptif :

Vendredi 25 novembre, tous les élèves de 5eme du collège ont pu assister à une représentation des fourberies de Scapin de Molière au centre des congrès de Jonzac grâce à la communauté de communes de Haute Saintonge. Les élèves sont repartis enchantés par cette mise en scène tonique et contemporaine !

Vendredi 25 novembre, tous les élèves de 5eme du collège ont pu assister à une représentation des fourberies de Scapin de Molière au centre des congrès de Jonzac grâce à la communauté de communes de Haute Saintonge. Les élèves sont repartis enchantés par cette mise en scène tonique et contemporaine !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.